



Mein Körper gehört mir

Gütersloh (gl). Kürzlich hatten die dritten und vierten Klassen der Grundschule Blankenhagen Besuch von der theaterpädagogischen Werkstatt Osnabrück. Mit Unterstützung des Vereins „Menschen gegen Kindesmissbrauch“ führten die Theaterpädagogen Gaiel und Tassim das Projekt

„Mein Körper gehört mir“ durch. Die Kinder erfahren, wie sie erkennen können, wenn jemand sie missbrauchen will und wo sie Hilfe finden. Statistisch gesehen seien ein bis zwei Kinder in jeder Schulkasse von sexueller Übergrifflichkeit betroffen, heißt es in der Mitteilung der Schule.

Die Glocke, 31.3.25